

COMUNICADO EN RELACIÓN A LA NOTICIA SOBRE ABUSO SEXUAL A UNA PERSONA CON SÍNDROME DE DOWN EN GRAN CANARIA

Ante la reciente noticia sobre la condena por abuso sexual continuado de una mujer a su nietastra en Las Palmas de Gran Canaria, la cual tiene síndrome de Down, queremos expresar desde la Asociación Síndrome de Down de Las Palmas nuestro profundo rechazo y consternación.

Condenamos rotundamente el abuso sexual y cualquier tipo de conducta que atente contra la libertad de las personas, en especial, de las personas con síndrome de Down y o cualquier discapacidad intelectual. En la actualidad, la violencia sexual ejercida hacia personas con discapacidad es una de las formas de violencia más desconocidas e invisibles, puesto que los estereotipos han negado su papel como seres sexuados, suponiendo en muchos casos una violencia normalizada que se perpetúa en el tiempo, provocando daño irreparable a todos los niveles. Promover una educación sexual responsable nos permite tener libertad para ejercer una sexualidad libre y consentida, al mismo tiempo que nos aporta los recursos necesarios para identificar situaciones de riesgo, así como conductas de abuso. Es por ello que consideramos sumamente importante la educación afectivo-sexual donde el consentimiento sea la pieza clave.

Lamentamos que este tipo de sucesos relacionados con abusos hacia personas con discapacidad intelectual sigan ocurriendo en nuestra sociedad, y, aunque afortunadamente cada día son menos los casos existentes, estos hechos siguen ocurriendo hoy en día.

Reiteramos nuestro compromiso de trabajar para garantizar la seguridad, el respeto y la inclusión de todas las personas con síndrome de Down. Para ello, consideramos fundamental que la sociedad, las instituciones y las autoridades colaboren para crear entornos seguros y libres de violencia, denunciando por los canales oficiales cualquier sospecha de este tipo de actos contra la integridad de las personas con discapacidad intelectual. Desde la Asociación Síndrome de Down de Las Palmas, continuaremos trabajando para apoyar a las familias.

Aprovechamos esta ocasión para recordar la importancia de la educación y la sensibilización en torno a los derechos y necesidades de las personas con síndrome de Down. Solo a través del respeto y la comprensión podremos construir una sociedad verdaderamente inclusiva y equitativa.

La Junta Directiva de la
Asociación Síndrome de Down de Las Palmas